

ARNREITER NEUJAHRSKONZERT

Volles Haus im Centro

ROHRBACH-BERG. Eine gelungene Veranstaltung und ein voller Saal im Centro Rohrbach – das sind die Eckdaten des Neujahrskonzert des Musikvereins Arnreit.

Wie Tips-Gemeindereporter Erwin Andexlinger schreibt, war ein besonderes Highlight des Konzerts das Posaunensolo von Michael Seifried mit dem Stück „South American Suite“. Auch die Sängerinnen begeisterten das Publikum. Klarinettistin Theresa Koblmüller und Saxofonistin Isabella Lang überzeugten ebenfalls mit Solostellen.

Bei der Generalprobe wurden vier jungen Musikern Leistungsabzeichen überreicht.

Alle Jungmusiker, die erstmals beim Konzert dabei waren, wurden offiziell in die Musikkapelle aufgenommen. Stolzen acht Mu-



Volle Konzentration bei den Arnreiter Musikern

Foto: Josef Madlmayr

sikern wurde somit der Jungmusikerbrief überreicht.

An diesem Abend wurden zudem zahlreiche Auszeichnungen und Ehrungen übergeben.

Ein ausführlicher Bericht und mehr Bilder sind auf www.tips.at/n/710068 oder hinter dem unten stehenden QR-Code zu finden. ■

Alle Inhalte zum Thema

